

# Nous sommes l'État !

**Nous avons tous notre responsabilité dans la faillite des institutions.** Sans doute, le plus grand de nos problèmes est de devoir confier les tâches à faire à des personnes qui ont trouvé une belle opportunité de carrière, d'intérêts, de lobbies. Toute leur vie, ils patageront dans ces mares du pouvoir, heureux de disposer d'une myriade de courtisans prompts à défendre leurs intérêts.



---

## De futiles comportements !

Mais voilà, nous sommes attachés à de futiles comportements qui ont pour conséquences des déséquilibres conduisant irrémédiablement à des drames, des guerres, des famines, des empoisonnements, des mutilations dans les pays dits en voie de développement. Et nous continuons à exploiter les richesses des pays sous-développés. Nous sommes comme les nuées de sauterelles : nous exploitons !

**Tant que les politiciens sont inaptes à prendre des décisions et à les appliquer... le consommateur est le seul frein !**

S'il est indéniable, à nos yeux que l'Etat doit interdire les produits polluants et nuisibles, et les pratiques incohérentes. Cependant, tant que les politiciens en charge ne sont pas capables

## Responsabilités de l'Etat

Écrit par Hervé le Grand

Mercredi, 21 Juillet 2010 13:47 - Mis à jour Jeudi, 19 Janvier 2012 16:11

---

d'appliquer ces interdictions, seul celui qui achète peut dire non !

*Primum non nocere*